

Lüfter in Kathrein UFS 910 einbauen

Da meine Kathi hin und wieder eingefroren ist, und ich dabei bemerkt habe, dass man auf dem Gehäuse ein Ei braten könnte, habe ich beschlossen etwas für die Kühlung zu tun.

1. Aus einem alten Netzteil habe ich den Lüfter Ausgebaut



2. An einem USB Verlängerungskabel einer Notebookmaus habe ich ein Ende abgeschnitten, und das dünne Kabel im Schlitz zwischen Netzwerkbuchse und Gehäuserückwand durchgezogen.



3. Vom USB Anschluss bekommt man 5V somit läuft der Lüfter ziemlich leise und man hat keine Eingriffe auf der Platine, der Garantie wegen. Anschliessend habe ich das Kabel an die Leitung des Lüfters Gelötet und den Lüfter mit einer Heissklebepistole an der Gehäusedecke angeklebt. Man muss ihn so Positionieren, dass er nirgendwo schleifen kann.



4. Das Ergebnis: der Lüfter ist von Aussen kaum sichtbar, und die KATHI ist keinen hohen Temperaturen mehr ausgesetzt.

